

# PlantaDoce.

Empresa

## Ballesol crece al sur de España y abre su segunda residencia de mayores en Sevilla

La residencia de El Porvenir, que supone la creación de ochenta puestos de trabajo directos, cuenta con más de un centenar de plazas para mayores. El centro dispone de una unidad de recuperación funcional.

PlantaDoce  
1 dic 2021 - 14:08



Ballesol crece al sur de España. El grupo, especializado en la atención a personas mayores y dependientes, ha abierto una segunda residencia en Sevilla, según ha informado la compañía a través de un comunicado.

La residencia de El Porvenir, que supone la creación de ochenta puestos de trabajo directos, está situada en pleno centro de la capital andaluza y cuenta con 134 plazas dentro de un espacio completamente adaptado a las necesidades de los más mayores, tanto para estancias de larga duración, como temporales o por recuperaciones post-hospitalarias, entre otras.

---

# PlantaDoce.

---

**La apertura de este nuevo centro residencial responde a una demanda de cuidados más amplia y flexible**, adaptada a las necesidades y los deseos de cada residente, sean estos dependientes o asistidos, pero siempre “promoviendo la autonomía y el talento de las personas mayores en la nueva longevidad”, traslada Silvia Farfán, directora de Ballesol El Porvenir.

## **Ballesol habilitará 134 plazas en la nueva residencia sevillana**

**La residencia dispone de atención médica y enfermería 24 horas**, fisioterapia, psicología, unidades de atención a demencias avanzadas y ortogerítricas (traumatología, cirugía y ortopedia). Además, los residentes tendrán a su disposición un departamento de animación sociocultural y también un departamento de terapia ocupacional. Igualmente, cuenta con un servicio individualizado en dietas especiales y texturizados, peluquería y sala de fisioterapia, entre los muchos servicios que ofrecen.

El centro también cuenta con una unidad de recuperación funcional, es decir, un área específica para estancias post-hospitalarias, donde las personas pueden recuperarse de una operación o proceso hospitalario como fracturas de cadera, prótesis de rodilla, secuelas por inmovilización, enfermedad pulmonar obstructiva, enfermedades neurológicas o accidentes cerebrovasculares.

**En 2022, el 22% de la población mundial tendrá más de 60 años**, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), tal y como recoge el informe *Top 10 Emerging Technologies of 2021* de World Economic Forum.

Entre 2015 y 2050 la proporción de la población mundial mayores de 60 prácticamente se duplicará, **pasando del 12% al 22%**, lo que plantea “enormes desafíos para la salud, la sociedad y los sistemas de salud actuales”, según el organismo.